

Freitag 31. August 2007

Zu erst einmal mir geht es soweit gut. Da ich die letzten Tage viel unterwegs war hatte ich keine Zeit Berichte zu schreiben und komm erst heute Sonntag dazu.

Wie ihr ja sicher wisst fahre ich immer mit dem Taxi zur Arbeit. Die Taxifahrer warten wohl meistens immer an der selben Stelle, so dass ich den heutigen Taxifahrer bereits kannte und er eigentlich schon wusste wo er hinfahren muss. So ging es mir bereits Tags zuvor. Finde ich gar nicht mal so schlecht den Taxifahrer zu kennen.

Nach einem „normalen“ Arbeitstag wurde Abends noch Geburtstag all jener gefeiert die im August hatten. Nun wie wird dies hier gefeiert. Eigentlich ganz lustig. Die Geburtstagskinder bekommen eine Krone auf, die so ähnlich aussehen wie beim Burger King. Es war aber nur ein chinesisches Geburtstagskind da. Dazu gab es noch ein paar Kuchen. Aber bevor es ans essen ging wurde noch ein Tischfeuerwerk abgebrannt. Natürlich war dies nicht irgend eins sondern ein für mich Unbekanntes. Die Zündschnur wurde angezündet und ich wartete auf den Knall. Dann ging des Ding wie eine Blume auf, hat Kerzen angezündet die am Rand platziert waren und hat angefangen „Happy Birthday“ zu dudeln. Ich hab mir sagen lassen das dies auf keiner Geburtstagsfeier fehlen darf und ein absolutes Mitbringsel ist. In wie weit ich dies mitbringe wird man sehen. Wenn dann lieber zwei original Technics Turntables. Des tolle daran sei, dass dieses Teil stundenlang dudeln würde.

Dann ging es zum Badminton spielen in ein Sportzentrum wo es eine solche Halle dafür gab. Und dann ging es nach einigem verhandeln los mit spielen. Erst auf einem Feld und letztendlich hatten wir dann 3 Felder. Hat richtig Spaß gemacht zu spielen und ich hab mich gefragt warum man so was nicht öfter macht. Irgendwie muss es wohl nicht genug Zeit dafür geben. Mich würde es freuen wenn es Freitag Abends öfter sportliche Aktivitäten gibt. Einer muss es halt organisieren. Duschen gab zu meinem Leidwesen nicht, womit ich aber schon fast gerechnet habe. Hab mich dann mit meinem Handtuch so gut es ging getrocknet und natürlich hatte ich Sportklamotten an. Somit ging es noch einigermaßen. Ich dachte schon das wir gleich wieder zurück fahren und nicht mehr gemeinsam irgendwo was essen gehen. Aber da hab ich wohl falsch gedacht. Wir sind dann wieder zu so einem Straßengrill gefahren. Dieser war aber etwas moderner und verfügte wohl auch über eine überdachte Örtlichkeit im EG eines Hauses. Aber da gutes Wetter war fand dies alles draußen statt. Die Sachen haben super lecker geschmeckt. Neben den Grillsachen gab es noch Salat und Fingerfood (Bohnen und Erdnüsse, die aber in Wasser gelagert gewesen sind und nicht wie bei uns grösste). Daran könnte man sich echt gewöhnen. Aber jeden Tag Grill geht auch nicht.

Daheim angekommen ging es erst einmal kontrollieren ob mein Vermieter mein Gas wieder zum strömen gebracht hatte. Und siehe da es funktionierte wieder und ich hatte auch wieder warmes Wasser zum Duschen. Freu Freu!

Dies war also mein letzter Tag im August!